



Die Kinder der Kita Sternenhimmel heißen den Frühling willkommen.

Nach der FV-Sachspende einer Ladung Blumenerde werden die Hochbeete und auch die Gartenspirale neu bepflanzt, Blumensamen werden gesät...

Und nun dürfen unsere Sternenhimmel-Kinder Dank der Mitglieder und Förderer des Fördervereins KiTa Sternenhimmel in den nächsten Wochen in allen Gruppenräumen...



"Hautnah" ein großes Wunder der Natur erleben

Aus einer kleinen Raupe wird eine braungold schillernde Puppe und schließlich ein wunderschöner Schmetterling. Diese Verwandlung ist spannend und in der Natur nicht so leicht zu beobachten.

Deshalb wollen wir sie Ihren Kindern nicht vorenthalten!